

SINOPSIS

Pemerintah desa merupakan unsur yang menjalankan roda pemerintahan ditingkat desa, dan dalam penyelenggaraan pemerintah desa mempunyai kewenangan dalam mengatur dan mengurus rumah tangganya sendiri sebagaimana tercantum dalam Penjelasan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 22 tahun 1999 yang mengatur atau membahas hal-hal yang berkaitan dengan desa, karena lurah berkedudukan sebagai alat pemerintah dan yang menyelenggarakan pemerintah desa. Skripsi yang berjudul "Faktor-Faktor Yang Menentukan Kemenangan Pemilihan Lurah Periode 2004-2014 Desa Wahyuharjo Kecamatan Lendah Kabupaten Kulon Progo" adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan seorang calon lurah dapat terpilih menjadi lurah pada pemilihan lurah di desa Wahyuharjo dan untuk mengetahui faktor yang paling dominant dari faktor-faktor tersebut.

Penelitian yang dilaksanakan di Desa Wahyuharjo ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif yang didapat dari statistik deskriptif yaitu data yang terkumpul akan dianalisis sesuai dengan arti dan tujuan dari penelitian. Rumus yang digunakan untuk mengetahui jumlah sampel adalah tehnik *random sampling* yang dikembangkan oleh Frank Lynch, dan dari rumus tersebut diperoleh sampel 96.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka faktor-faktor yang mempengaruhi terpilihnya seorang lurah adalah faktor pendidikan, faktor Agama, faktor keturunan, faktor kepribadian dan faktor budaya politik. Hal tersebut disesuaikan dengan hasil jawaban responden yang telah mengisi angket yang berjumlah 96 dan ditambah dari wawancara. Faktor kemenangan yang paling dominan adalah faktor Kepribadian dengan nilai indeks rata-rata yang tertinggi yaitu 3,11.

Dari hasil penelitian ini disimpulkan bahwa faktor penentu kemenangan lurah adalah faktor kepribadian yang paling dominan dibandingkan dengan faktor pendidikan, faktor Agama, faktor keturunan, dan faktor budaya politik dan dari hasil penelitian melalui questioner diperoleh rata-rata indeks 2,66 yang menunjukkan kategori baik/positif. Untuk itu diharapkan dengan faktor-faktor tersebut lurah yang terpilih mampu menjalankan roda pemerintahan dengan baik sesuai dengan pemerintah